



## Primeras Planas

Decreta narcoguerra; amaga con aranceles	<a href="#">Reforma</a>
Trump regresa a la Casa Blanca con puño de hierro	<a href="#">El Universal</a>
Lanzan defensa migrante	<a href="#">Excélsior</a>
Cumple amenazas a México	<a href="#">Milenio</a>
Trump cierra y militariza la frontera con México	<a href="#">La Jornada</a>
Vuelve Trump recargado	<a href="#">La Razón</a>
Apelan al diálogo con EU	<a href="#">El Heraldo de México</a>
Rojo Ecatepec	<a href="#">La Prensa</a>
Vuelve... ¡Y va en serio!	<a href="#">Ovaciones</a>

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Capturan a loco que golpeó a un policía auxiliar

**Elementos de la Policía Auxiliar** detuvieron a un sujeto que agredió a un compañero de la misma corporación al interior de la estación Tacubaya del Metro, ubicada en la avenida Jalisco esquina Manuel Dublan, colonia Tacubaya, en la alcaldía Miguel Hidalgo. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### Policías evitan suicidio de un hombre en Álvaro Obregón

Con apoyo del C2 Poniente, **elementos de la Policía Bancaria e Industrial**, dependiente de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina**, evitaron que un hombre atentará contra su vida en las calles Ramón López Velarde y Cebada, colonia La Mexicana, alcaldía Álvaro Obregón. El presunto suicida fue atendido por paramédicos del ERUM. [Contra Réplica](#)

### Museo del Auto exhibía un vehículo robado

El Museo del Automóvil es conocido por la gran colección de automotores de distintas décadas; sin embargo, una de las unidades fue incautada por la Policía capitalina debido a que tenía reporte de robo. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se trata de una camioneta negra deportiva marca Jaguar, valuada en más de 2 millones de pesos, con reporte de robo activo en la colonia San Pablo Tepetlapa, en la alcaldía Coyoacán. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

### Cárcel a 4 presuntos desplazadores

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres sujetos y una mujer presuntos integrantes de una banda de desplazadores de tarjetas bancarias en una sucursal bancaria al interior de Plaza Oriente, ubicada sobre avenida Oriente 157, en la colonia DM Nacional, alcaldía Gustavo A. Madero. Al momento de su detención traían 23 tarjetas bancarias de diferentes instituciones y dos terminales de cobro. [La Prensa](#)

### Ultiman a conductor de la R-38 tras un pleito vial

El conductor de una unidad de transporte público fue asesinado de un fuerte golpe con el puño por otro sujeto que conducía una camioneta de tres y media toneladas en la colonia Ampliación Granada, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Ante la trifulca, llegaron **elementos de la SSC** para detener la pelea y capturar al presunto responsable, quien fue detenido y puesto a disposición. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



## Caen por robar ropa interior

Un hombre y una mujer al parecer agredieron a un empleado y sustrajeron mercancía de un supermercado ubicado en Calzada de la Viga y Avenida del Recreo, colonia Barrio Zapotlán, alcaldía Iztacalco, los señalados huyeron a bordo de una motocicleta, que fue ubicada en Eje 6 Sur y Circuito Interior. Tras ser interceptados, los **policías** realizaron una revisión, a quienes se les aseguraron cinco paquetes de calcetines y cuatro brasieres. [Reforma](#) / [Metro](#)

## Empieza regreso de ambulantes a la zona de Bellas Artes

Tras casi dos semanas de ausencia, comerciantes y vendedores ambulantes, la mayoría adultos mayores, regresaron a la zona entre la explanada del palacio de Bellas Artes y la Alameda Central. Aseguraron que las autoridades capitalinas les dieron preferencia, “como somos de la tercera edad nos dejan vender antes, pero todos van a regresar el miércoles”, dijo una comerciante. Aun con estos vendedores continúan elementos de la **Policía Auxiliar y Policía Turística** haciendo rondines. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

## Anuncian marcha a favor de los animales

Las organizaciones animalistas, que dicen representar a 172 asociaciones, acusan que vendedores violan la Ley de Protección y Bienestar Animal, y la alcaldía Venustiano Carranza es cómplice de esos delitos, por omisión, lo cual enciende las alertas del maltrato animal. Por lo que solicitan a **la SSC** el cumplimiento de la Ley del Bienestar Animal en los Mercados de la CDMX, en lo particular del Mercado de Sonora, el cual tiene un amparo a favor de la vida animal promovido por el Frente Ciudadano Pro Derecho Animal. [La Prensa](#)

## Padres de niños con cáncer vuelven a la carga; exigen medicinas

Un grupo de niños con cáncer se reunió afuera del AICM para protestar por la falta de medicamentos para tratar a los menores. Durante las cuatro horas que duró el bloqueo, los usuarios fueron trasladados en patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritas al área de Tránsito. mientras se realizaban trabajos de vialidad. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [+Chilango](#)

## Congreso alista cambios a Ley de Seguridad Privada

La Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso local aprobó un dictamen para modificar la Ley de Seguridad Privada para el Distrito Federal, la cual ya debe ser nombrada como Ciudad de México. Al respecto, la legisladora Yuriri Ayala Zúñiga, de Morena, indicó que otro de los cambios realizados fue para modificar la referencia en las sanciones económicas de salarios mínimos a UMAS. De la misma manera, se estableció que en el cuerpo normativo se refiere de manera correcta al Tribunal de Justicia Administrativa de la CDMX y a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana local**. [24 Horas](#) / [La Prensa](#)

## MH refuerza la México-Tacuba y demanda un sendero seguro

Mauricio Tabe, alcalde en Miguel Hidalgo, puso en marcha el "Operativo Blindar México-Tacuba", con el fin de convertir a esta zona en una de las más seguras de la demarcación. Acompañado de Marcela Gómez Zalce, comisionada de Seguridad Ciudadana, así como de la **Policía Auxiliar Sector 53 Pantera, del Sector Tacuba**, apuntó que el propósito es que Miguel Hidalgo se convierta en la alcaldía más segura de la CDMX. [Diario de México](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#)

## Exigen vecinos alumbrado en la BJ

Habitantes de Benito Juárez acusaron al edil, Luis Mendoza, por la falta de reparaciones en las luminarias de la alcaldía, **se ha incrementado la incidencia delictiva** desde el cambio de administración. Desde que Mendoza tomó el control de la alcaldía, la incidencia delictiva repuntó de manera considerable, el SESNSP informó que entre octubre y noviembre se registraron 2 mil 390 robos en sus diversas modalidades, siendo los asaltos a transeúntes y en transporte público, los ilícitos que experimentaron un alza considerable. [Basta](#)



## **Incrementa el robo a casa en Cuajimalpa**

En el arranque de este trienio, la alcaldía Cuajimalpa, que gobierna Carlos Orvañanos, **es donde los vecinos corren más riesgo de ser robados en sus casas**, así lo determinó el Observatorio Nacional Ciudadano, organización que analiza y procesa datos en materia de seguridad. Se cometieron cinco robos a casa habitación mensuales por cada 100 mil habitantes en Cuajimalpa. [Basta](#)

## **Columna Circuito Interior**

El domingo toca a la Jefa de Gobierno celebrar sus primeros 100 días al frente de la CDMX. Sin duda alguna, la licencia permanente será una de las acciones a presumir, así como el monitoreo de fugas a través del C5. Y dicen que se mencionarán asuntos menos conocidos, como la **Territorialización de la Policía**, con la respectiva incorporación de 400 nuevos elementos. [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

## **Columna Uno Hasta el Fondo: Órdenes ejecutivas del Elegido / Gil Gamés**

La tristeza asaltó el amplísimo estudio y nadie pudo evitar la toma melancólica de esa plaza. La noticia es desoladora: las instalaciones de la empresa de productos para calzado El Oso, en la colonia Portales, fueron desalojadas por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. No hay razones claras de este desalojo en la nota de Animal Político, pero las grasas “El Oso” para zapatos, sin ser un órgano autónomo, forma parte de la historia de la vida cotidiana en México. [Milenio](#)

## **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Acuerdo 01/2025 por el que se hace de conocimiento del público en general los días que serán considerados como inhábiles, para efectos de los actos, trámites y procedimientos administrativos en general, competencia de su Unidad de Transparencia, correspondientes al año 2025 y enero 2026. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el que se dan a conocer las tarifas correspondientes a la prestación del servicio de seguridad y vigilancia que en función de derecho privado presta la Policía Auxiliar de la Ciudad de México, vigentes durante el año 2025. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## **Caja de Previsión de la Policía Preventiva**

Licitación pública nacional no. LPN/CPPPCDMX/GAF/SA/01/2025.- Convocatoria 001.- Contratación del servicio de limpieza de oficinas y adquisición de artículos de limpieza para inmuebles, para el ejercicio 2025. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## **Policiaco**

### **Provoca incendio pánico**

Un corto circuito en la subestación eléctrica del sótano ocasionó un incendio en la Torre Reforma Latino ubicada en Zona Rosa sobre calle Belgrado, de la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, lo que provocó el desalojo de mil 500 personas que se encontraban al interior del inmueble. Al menos 45 personas resultaron intoxicadas por inhalación de humo, paramédicos del **ERUM** se presentaron a auxiliar a los afectados. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



## Mueren 5 miembros de una familia intoxicados, en Coyoacán

Cinco muertos y tres personas intoxicadas, dejó una fuga de gas dentro de un domicilio en la Unidad Habitacional STUNAM ubicada sobre calle Retama, en la colonia Santa Catarina, alcaldía Coyoacán. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron a tres personas a un hospital de la zona. [Basta](#)

## Vuelca auto en la colonia Centro

Un auto quedó con las llantas hacia arriba tras sufrir un percance sobre calle Topacio, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. El conductor circulaba a exceso de velocidad cuando perdió el control, chocó contra una jardinera y después terminó volcado; el responsable se dio a la fuga. [Basta](#)

## Justicia

### Encuentran restos de Jael Montserrat en el Ajusco

Después de más de cuatro años de búsqueda, Jacqueline Palmeros, madre de Jael Montserrat Uribe, joven desaparecida en la alcaldía Iztapalapa, informó que los restos óseos hallados en una jornada de búsqueda realizada en el Ajusco, corresponden a los de su hija. Afuera de la sede de la FGJCDMX, la madre señaló que en la cuarta brigada nacional Ajusco 2024, organizada por el colectivo Una luz en el camino, ubicaron varios restos en la zona llamada Llano de Vidrio. [La Prensa](#)

## Imagen Destacada

DIARIO  
**ContraRéplica**  
PERIODICO DE INVESTIGACIÓN

## POLICÍAS EVITAN SUICIDIO DE UN HOMBRE EN ÁLVARO OBREGÓN



**El ciudadano informó** a los oficiales que por problemas personales intentaba atentar contra su integridad.